



Mocha, 10 de  
Junio de 2024



# JuntosConstruimos  
El Mejor Cantón  
De La Provincia



## FINALIZA CON ÉXITO EL PROYECTO DE INSTALACIÓN DE LUMINARIAS EN CANCHAS DEL CANTÓN MOCHA.

## BOLETÍN N°10 DE PRENSA

Hoy se concluyó con éxito el proyecto de instalación de luminarias en 14 canchas del cantón Mocha, liderado por el alcalde Danilo Ortiz. Este esfuerzo continuo tiene como objetivo mejorar la infraestructura y la calidad de vida de los habitantes del cantón.

La cancha del barrio La Primavera, ubicada en el caserío El Rosal, fue la última en recibir las luminarias. Los moradores de este sector recibieron con entusiasmo este nuevo aporte, que proporciona espacios adecuados para el sano esparcimiento, el deporte y la recreación. Ahora, la niñez, juventud y adolescencia tendrán un lugar donde practicar deportes y organizar campeonatos.

El alcalde, Danilo Ortiz, expresó su satisfacción por el deber cumplido y destacó el éxito de la gestión. “Este proyecto se ha convertido en un referente tanto en el cantón como en la provincia de Tungurahua. Gracias al uso responsable de los recursos públicos y la gestión con PETROAMAZONAS, logramos un ahorro significativo. En otros cantones, una cubierta de cancha similar costaría alrededor de 120 mil dólares, mientras que en Mocha tuvo un costo menor a 30 mil dólares. Con estos fondos, también hemos fortalecido la cobertura de servicios básicos y la vialidad”, recalcó.

Lorenzo Villacis, beneficiario del proyecto, comentó sobre la transformación del espacio público. “Antes, esta área era muy oscura, especialmente en las tardes y noches cuando queríamos practicar deportes. La cubierta que se instaló hace aproximadamente un año y medio fue un primer paso, y ahora, con la nueva iluminación, podemos disfrutar plenamente de actividades como el ecuavóley, el baloncesto y el fútbol sala”.

Rosa Ortiz, moradora del sector, resaltó la importancia de la obra para la seguridad. “Estas luces nos brindan mayor visibilidad, antes la falta de iluminación nocturna dificultaba el uso de las instalaciones para reuniones o deportes. Ahora, tanto adultos como niños pueden practicar deportes en horarios nocturnos, estoy muy agradecida por este proyecto y espero que se sigan generando nuevas iniciativas en beneficio del barrio La Primavera”, así también Mercedes Jarrín, expresó su agradecimiento: “Agradezco por las luminarias colocadas en nuestro barrio y espero que continúen existiendo más obras que beneficien a nuestra comunidad”.

La instalación de estas luminarias representa un avance significativo en el desarrollo del cantón Mocha. Además de promover la actividad física, contribuye a la cohesión social y mejora la seguridad y la calidad de vida de todos los habitantes.